
■司会　米山奨学委員会 副委員長 渡邉良勝会員

■開会点鐘　　会長　天野武雄

■４つのテスト　ロータリーソング「手に手つないで」今月の歌

「おお牧場はみどり」　ソングリーダー　本田　誠会員

■ニコニコ報告　親睦委員会　委員長　守重昌之

メッセージ後記　

■出席報告　出席委員会　委員長　谷　和彦

出席率後記

■会長報告　　会長　天野武雄

１.本日例会前に次年度理事会が開催されました。中澤会長、

梅田幹事より力強い説明がありました。よろしくお願いしま

す。次年度は奉仕関係見直しがございます。

2.今月のこの会場での通常例会は最終になります。２０日は夢

ふうせんバーベキュー例会、２１日は浅川クリーン作戦、２３日

は３０周年記念事業打合せ、となります。

3.５月１８日の３０周年記念式典はもう手の届くところまで来

ています。全会員頑張ってゆきましょう。

４.今月、私は２１日日野消防少年団入団・卒団式、２５日は東京

八王子ＲＣ創立６０周年記念式典に出席する予定です。

５．５月１２日ロータリーデーに２名の参加要望がありました

が、本田会員・小高会員が手を挙げていただき出席していただ

きます。

●委嘱状送呈 米山記念奨学会奨学生カウンセラー 渡邉良勝会員

　奨学生はドイツ人　多摩美術大学

　クラブにも委任状が来ています。

■幹事報告　幹事　長谷川義則

1.本日次年度理事会が開催されました。決議協議事項は次の

通りです。

 会長報告とダブリますが、ロータリーデーに本田・小高会員が

出席します。

２.米山記念奨学委員会より研修会の案内が届いてます。

３.夢ふうせんバーベキュー交流会は４月２０日９時集合。赤

ジャンパー・帽子着用。

◆回覧物 ガバナー月信４月号 八王子RＣより例会変更の案内

●次年度会長　中澤　洋

先に研修セミナーに参加してきました。ロータリーは世界をつ

なぐのテーマについて勉強しました。多摩南グループの皆さん

と仲良くなりました。次年度は会員増強を重点に取り組みま

す。１年間頑張ります。

■卓話　「市政報告」　谷　和彦会員

ご持参いただいた資料で、3月議会の報告を重点に市政報告を

いただきました。最初に、資料の9つの数字について説明され、

「472」は本日から東京五輪開幕日まで、「2020」は東京オリ・

パラ、「150」は土方歳三没後150年、「34」は生産緑地の解

除、「185,000」は日野市人口、「434」は31年度待機児童の枠

の拡大、「139」は30年度待機児童、「688」は31年度一般会

計歳入歳出、「48.7」は全国の再犯率、と解説。続けて［広報

ひの］4月1日号で市長所信表明を説明され、市長として市政運

営の基本姿勢から 本年度の重点施策として地域資源と文化を

次世代に伝える、様々な人々が生涯活躍できるまち、 子育て

したいまち・しやすいまち、日野市に暮らす価値を高める安

全・ 安心なまち、持続可能な 自治体経営と業務効率化の推進

の具体策 、その実行の予算規模をわかりやすく解説されまし

た。 その後、 保護司として取り組まれている再犯防止推
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進計画策定について、東京都の策定が遅れ 6月頃にはできま

すが、日野の犯罪率は多摩の他市に比べて少ないです、振り込

め詐欺防止に録音システムを貸し出していますが日野警察と相

談しさらに効果が出るよう500or1000台増やしたい、先に発

生した東豊田黒川清流公園の白濁問題はすでに止まっている

が調査中、50年前建てられ老朽化した日野社会教育センター

が機能を充実させて4月に完成、長年設置の要望が寄せられて

いた西豊田駅開設が乗降客予測や周辺道路建設で今後交通網

が充実することから建設されないことになったこと、現在市庁

舎の耐震工事で不便をかけているが、来年6月には完成する。

日野市・レッドランド市姉妹都市協会交換留学生について、 

今年も3/17から31まで16名引率者2名で来日した。最近は来

日留学生が増加しているため、資金が不足している、資金の援

助を検討できないか、などについて説明をいただき、卓話を結

ばれました。

■閉会点鐘　会長　天野武雄

■ニコニコメッセージ

河野和正さん・・今週はサクラがまだ散らず大変清々しいです

が、寒暖の差が激しく体に気をつけて下さい。

本田　誠さん・・中学・高校の入学式。お母さん方の衣装は、ほ

とんど洋服で和装のお母さんは２００人に1人程度かな！！呉

服屋さんはやっていけませんね！？

平吹正義さん・・高幡不動尊の桜も今週で終わりですね。

天野武雄さん・・本日より次年度の理事会が始まりました。よろ

しくお願い致します。又、本日の市政報告の卓話、谷会員よろ

しくお願いします。

平　良信さん・・昨年は平家に長男坊が生まれたので、ここで

鯉のぼりを庭にあげました。

小髙俊明さん・・谷さん、本日卓話よろしくお願いいたします。

楽しみにしております。

中澤　洋さん・・次年度第１回理事会が開催されました。１年間

皆様よろしくお願い致します。谷さん市政報告楽しみにしてお

ります。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1438回 22 20 2 - 0 100％

22 20 2 0 1 100％第1436回

出席報告

本日 28,000円 累計 891,290円
本年度目標額1,200,000円   達成率74.2％

ニコニコBOX

※今週のメークアップ　水野さん　結城さん　
※先々週の後メークアップ　なし

生沼通男さん・・先日、立川の昭和記念公園に花見に行きまし

た。おなかの大きな妊婦が人前をはばからず大きなお腹をつき

だして、お腹の中の子に花見をさせていました。ビックリして思

わずシャッターを押してしまいました。

梅田俊幸さん・・本日、次年度理事会を開催しました。宜しくご

協力の程、お願い致します。

藤野益夫さん・・イギリスのEU脱退どうなるのでしょう！！我が

国にも影響しますよね！！ここ数日肌寒く体調管理が大変で

す。健康に留意しましょう！

星野幸夫さん・・福島県の花見山公園へ行ってきました。写真

家の秋山庄太郎が「福島の桃源郷」と称したそうです。桜が満

開、桃、レンキョウなど様々な花が咲いていて、それはキレイで

した。

濱田宣郎さん・・桜の花が今日も見られ、今年は花見ができる

期間が長く、ラッキーです。季節の変化が楽しみとなる年齢と

なりました。

◆トピックス

1.4月1日日銀が発表した3月の「短観」で、大企業製造業の業

況判断指数が、前回調査にから7ポイント低下､景気悪化鮮明

になる。

2.4月7日統一地方選の前段、11道府県知事選　6政令市長選、

41道府県議選、17政令市議選が行われ即日開票される。各地

の投票率の低さが問題になる。

3.4月8日、日産臨時株主総会開催、前会長カルロス・ゴーン容

疑者・前代表取締役グレッグ・ケリー被告を取締役から解任す

る議案が提案され承認された。

4.4月9日　1万円札　5千円札　千円札、デザインを一新する

と発表される。
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